

Fútbol sala: Vedruna juega esta noche un partido de gran valor

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 31 de enero de 2017, martes

El equipo unionense de la División de Honor juvenil de fútbol sala se enfrenta hoy, a las 20 horas, al Santa María Magdalena en el pabellón de la Carrera de Irún con entrada gratuita para los aficionados que quieran acercarse a presenciar este partido de la máxima categoría nacional de este deporte en edad juvenil.

La victoria local es muy importante de cara a luchar por la permanencia en la categoría ante un rival directo.